



CEFA

Cefa, premio Proveedor del año de GM por novena vez

El grupo aragonés Cefa fue uno de los 118 proveedores que GM reconoció entre los mejores a nivel mundial en la 25 ceremonia anual celebrada el viernes en Orlando (Florida). Es la novena ocasión que lo logra. Jorge Blanchard, responsable del

grupo aragonés, se mostró muy agradecido. «Este premio nos da un plus de motivación para elevar nuestro esfuerzo», dijo. En la fotografía, junto a Carlos Baratto, de ingeniería de Cefa, y flanqueado por Tom McMillen -dcha.- y Bob Reuter -izda.-.

diados de 2016, pero fue a principios de este año cuando se decidieron. «Ya están trabajando en las naves, adecuándolas, y han iniciado ya la primera fase de contratación de personal», dijo. «Es importante que un sector como el de la automoción aumente las po-

sibilidades de empleo en un polígono que se vio muy castigado por el cierre de Prainsa y la pérdida de 230 empleos directos. Ahora, con la llegada de Miasa, la inversión tremenda que está haciendo el grupo Jorge, la ampliación de Ide y Dula, que hizo tam-

bién una apuesta importante, las perspectivas son buenas», añadió. «Lo que nos interesa es que vayan contratando a gente de la zona y colaboraremos con el Inaem y empresas para ayudar en lo que se pueda y que así sea», apuntó.

M. LL.